



Escuela Católica de Todos los Santos

He aquí que hago nuevas todas las cosas.

Nuestra misión

Unida y alimentada por la Palabra de Dios y la Eucaristía, nuestra escuela católica culturalmente diversa inspira el aprendizaje dentro de un entorno enriquecedor y dinámico de excelencia académica y valores evangélicos.

El Boletín de Sentinel - 12 de junio de 2024

Mensaje del director

El viernes por la tarde, las familias y los amigos se reunieron con la clase de 8º curso de 2024 para celebrar su finalización con éxito de nuestro programa y desearles bendiciones continuas en su paso a la escuela secundaria.

La ceremonia de graduación representó un hito importante para nuestros estudiantes y sus familias, muchas de las cuales han formado parte de nuestra comunidad durante la última década. Si sus niños se unieron a nuestra escuela en Pre-Kindergarten o en otro nivel de grado, todos ellos han sido una parte importante de nuestra historia y estamos agradecidos que escogieron a Todos los Santos.

Con esto en mente, es una tradición para nosotros reconocer a aquellas familias que han estado en nuestra escuela por más de diez años y cuyo hijo menor ya se ha graduado. Como tal, deseamos reconocer y agradecer a las siguientes familias por su compromiso a largo plazo con Todos los Santos.

Familia Trunzo (13 Años)

Familia Rodriguez (14 Años)

Familia Vo (16 Años)

Familia Castle (18 Años)

Familia Pascua (19 Años)

Molinos (19 Años)

A todas nuestras familias, deseo decirles que es una gran alegría tener a sus hijos matriculados en nuestra escuela. Estamos agradecidos de tener la oportunidad de colaborar con ustedes, sus primeros maestros, en su educación y formación. Trabajando con sus hijos cada día, compartimos con ustedes el privilegio de inspirar los corazones y las mentes del futuro.

A medida que este año académico se acerca a su fin, quiero dar las gracias al profesorado y al personal por su enorme dedicación. Con entusiasmo y alegría, cada día proporcionan a nuestros alumnos un entorno de aprendizaje atento, solidario y atractivo. Y lo que es más importante, cada día acercan a nuestros alumnos a Cristo a través de su enseñanza y su ejemplo. De hecho, estamos bendecidos con un equipo fuerte y talentoso en All Saints y estoy muy agradecido por todo lo que hacen en apoyo de nuestra misión.

Con el verano ahora sobre nosotros, continuamos planeando para 2024-2025 y lo que será otro año emocionante de formación de fe y aprendizaje para nuestros estudiantes. Espero compartir actualizaciones periódicas con ustedes en el transcurso del verano y en agosto proporcionaré detalles importantes a través de nuestro boletín escolar. Mientras tanto, si tienen alguna pregunta o si podemos ayudarles durante las vacaciones de verano, no duden en hacérselo saber.

En nombre de nuestro párroco, el P. Lee Roos, el clero, la Srta. Mallon, el profesorado y el personal, os deseo a todos un verano seguro, relajante y lleno de bendiciones.

He aquí que yo hago nuevas todas las cosas.



Oportunidades de Empleo (2024-2025)

La Escuela Católica de Todos los Santos está buscando candidatos para los siguientes puestos para el próximo año escolar.

Maestro de 4to Grado

Maestro de 5to Grado

Asistente de Instrucción de 2do Grado

Asistente de Instrucción de 1er Grado

Director del Programa de Día Extendido

Para obtener más información o para solicitar cualquiera de estas posiciones, por favor póngase en contacto con el Sr. Conroy en dconroy@allsaintsva.org.

¡Los padres que buscan empleo a tiempo parcial o completo están invitados a considerar unirse a nuestro equipo! Además de tener la oportunidad de trabajar en un ambiente lleno de alegría y centrado en la misión, los empleados pueden ser elegibles para beneficios diocesanos, así como descuentos de matrícula en la Escuela Católica de Todos los Santos.

INFORMACIÓN DE FIN DE AÑO

Programa de Día Extendido

Los servicios de Día Extendido continuarán hasta hoy, 12 de junio.

Mañana no habrá Programa de Día Extendido. Todos los estudiantes saldrán a las 11:00 a.m. Por favor haga arreglos para que sus hijos sean recogidos si usted anticipa no estar disponible a esa hora.

Calificaciones

Las boletas de calificaciones y premios para los grados 1-7 se emitirán el último día de clases, el 13 de junio. Dado que la oficina tendrá un registro de las calificaciones finales de su hijo al final del año, puede conservar estas tarjetas.

Horario de verano

La oficina del colegio permanecerá abierta los martes y jueves de 10:00 a 2:00 pm durante los meses de junio y agosto. Si necesita ponerse en contacto con el personal de la escuela durante los meses de verano, por favor no dude en dejar un mensaje de voz o póngase en contacto con nosotros a través de correo electrónico. Haremos todo lo posible por atenderle a tiempo.

Important Dates for the Upcoming Year

- ◆ Día de Orientación (Los estudiantes y los padres están invitados a visitar la escuela, conocer a los nuevos maestros, y recoger los pedidos de suministros). - lunes, 19 de agosto
- ◆ Primer Día de Escuela ~ Salida al Mediodía (Grados K-8) - miércoles, 21 de agosto
- ◆ 16ª Barbacoa Anual de Regreso a la Escuela organizada por el PTO – viernes, 23 de agosto (5:30p.m.)
- ◆ Primer Día de Pre-Kindergarten - lunes, agosto 26

Recordatorios importantes

- **Requisitos de Salud y Vacunación (2024-2025)**

Se requiere que todos los estudiantes de Pre-Kindergarten, Kindergarten y estudiantes transferidos completen el Formulario de Salud de Entrada a la Escuela del Estado de Virginia. El formulario de salud debe ser completado y archivado en nuestra oficina de la escuela antes del comienzo del nuevo año escolar. Se requiere que los estudiantes de 7mo grado tengan un registro actualizado de vacunas entregado a la clínica de la escuela antes del comienzo del año escolar.

Al principio de cada año escolar se requiere que los padres completen el Formulario Confidencial de Historial de Salud para los estudiantes que regresan del Kindergarten al 8º Grado. Por favor anote cualquier cambio en el historial de salud de su hijo, incluyendo actualizaciones en alergias, incluso si no tienen reacciones anafilácticas.

Un Físico de la Escuela es requerido solamente para el primer día de escuela en grados Pre-K y Kindergarten, pero es solicitado después de que su otro niño/niños ha tenido su físico anual de la salud para que nosotros podamos mantener registros actualizados para la salud y la seguridad de su niño.

Las vacunas requeridas por el Departamento de Salud de Virginia se pueden encontrar en la Guía [Suplementaria para Vacunas Requeridas en la Escuela](#).

Vacunas Requeridas Antes del 7mo Grado:

- o Vacuna Conjugada Meningocócica (MenACWY)
- o Difteria, Tétanos y Tos Ferina (Tdap)
- o Los padres o tutores pueden optar por que su hijo no reciba la vacuna contra el virus del papiloma humano (VPH). Se sugiere una discusión con el pediatra de su hijo.

Vacuna obligatoria antes del ingreso en el jardín de infancia

o Hepatitis A

Todos los formularios de salud y medicamentos que pueda necesitar, incluidos los de los exámenes físicos, así como los medicamentos que deben mantenerse en la escuela, se puede encontrar en el siguiente enlace:

<https://allsaintsvaschool.org/parent-resources/health-wellness/school-nurse/>

Por favor, póngase en contacto con la Sra. Nowakowski, nuestra enfermera de la escuela, con cualquier pregunta o preocupación en knowakoski@allsaintsva.org.

Por favor, tenga en cuenta que proporcionar la documentación de las vacunas es una condición necesaria para la inscripción en All Saints. Aquellos estudiantes que no hayan recibido las vacunas apropiadas no se les permitirá asistir a la escuela al comienzo del año escolar 2024-2025.

- **Programa de aprendizaje de verano**

El Programa de Aprendizaje de Verano ya está disponible y se puede encontrar en nuestro sitio web y en el enlace de abajo. Todas las tareas y actividades se publican por nivel de grado y están disponibles en formato digital para facilitar el acceso.

Todos los estudiantes actuales tendrán acceso a First in Math durante los meses de verano y se les anima a seguir practicando su fluidez de hechos y habilidades de resolución de problemas.

[PAQUETES DE VERANO](#)

- **List de útiles escolar (2024-2025)**

Hay dos maneras de comprar útiles escolares para el año escolar 2023-2024:

1. **Compra por tu cuenta**

Puede hacer sus compras por su cuenta utilizando nuestra Lista de [útiles escolares 2024-2025](#) como guía.

2. **Compre en línea a través de EPI**

Todos los Santos se complace en ofrecer kits de útiles escolares como una manera conveniente de comprar exactamente lo que su hijo necesita para el aula. Los kits de suministros se entregarán en el aula de su hijo antes del comienzo de la escuela. Haga su pedido en línea de forma segura desde ahora hasta el 30 de junio de 2024.

- Vaya a educationalproducts.com/shoppacks
- Introduzca la identificación de la escuela, ALL088 (3 letras/ 3 números)
- Siga las instrucciones para completar su pedido.
- En los pedidos se cargarán los impuestos en el momento de pagar.

Nota - Los pedidos no se han finalizado si no recibe una confirmación de pedido. Guarde la confirmación del pedido como recibo. Por favor recuerde ordenar el nivel de grado del SIGUIENTE año para su estudiante.

Si usted tiene alguna pregunta acerca de los útiles escolares, por favor póngase en contacto con la señorita Mallon en amallon@allsaintsva.org



Make Back to School Easier with EPI School Supply Packs

EPI

• School/Teacher Approved
• Convenient School Delivery
• Save Time & Money
• Kits Match our School Required Supply Lists
• School Year Product Guarantee
• **Sale Ends June 30th**

Access the order form by scanning the QR code with your phone.

Our School ID:
ALLO88

● **Calendario Escolar 2024-2025 (Fechas y Feriados Importantes)**

Agosto 21	Primer Día de Escuela - Grados K-8 (Salida al Mediodía)
Agosto 26	Primer Día de Escuela - Pre-Kindergarten
Septiembre 2	Día del Trabajo
Septiembre 30	Día feriado para estudiantes (Día de desarrollo profesional)
Octubre 14	Día de Colón
Octubre 18	Salida al mediodía (Desarrollo Profesional)
Noviembre 8	Salida al mediodía (Conferencias de Padres y Maestros)
Noviembre 11	Día festivo para los estudiantes (Conferencias de padres y maestros)
Noviembre 26	Salida al mediodía (Día de Acción de Gracias)
Noviembre 27-29	Día de Acción de Gracias
Diciembre 2	Día festivo para los estudiantes (Día de trabajo para los maestros)
Diciembre 23	Comienzan las vacaciones de Navidad
Enero 6	Se reanudan las clases
Enero 20	Día festivo de Martin Luther King, Jr.
Enero 24	Salida al mediodía (Desarrollo Profesional)
Enero 31	Salida al mediodía (Almuerzo de la Semana de las Escuelas)

Febrero 17	Católicas)
Marzo 7	Día de los Presidentes
Marzo 24	Salida al mediodía (Día de trabajo para los maestros)
Abril 17	Día feriado para estudiantes (Día de desarrollo profesional)
Abril 18	Salida al mediodía (Jueves Santo)
Abril 21	Viernes Santo Feriado
Mayo 2	Semana Santa
Mayo 26	(Fiesta Parroquial)
Junio 13	Día de los Caídos
	Último día de clases para los grados 1-7 (tentativo/3 días de mal tiempo incluidos)

Próximos eventos

Miércoles, 12 de Junio

Graduación de Kindergarten (Iglesia/10:00 a.m.)
Fiestas de fin de curso (1:30 p.m.)

Jueves, 13 de Junio

Último día de clases para los grados 1-7
Misa de Clausura del Año Escolar y Ceremonia de Premios (Iglesia/8:30 a.m.)
Salida temprana (11:00 a.m.)

Viernes, 14 de junio

Día de Desarrollo Profesional

Lunes, 17 de junio

Día de Desarrollo Profesional

All Saints Catholic School
9294 Stonewall Drive
Manassas, VA 20169
703-368-4400
allsaintsvaschool.org
facebook.com/allsaintsvaschool

